

大きくなる 11月



富士根南小学校 3 年部
令和 5 年 10 月 31 日

学校教育目標『夢をもって、自ら考え 共に学ぶ子』

学校経営目標『判断力を高め、笑顔・思いやりあふれる学校づくり』

朝晩に肌寒さを感じ、秋から冬へと季節の移り変わりを感じる季節となりました。子供たちは今、運動会に向けて一生懸命に練習に励んでいます。

2 学期も後半を迎えました。子供たち同士で着席チャイムを呼び掛けるなど、より良い生活に向けて自分たちで判断する姿が見られるようになってきました。ステージ4の達成に向けても、自分たちで考え、判断して活動を進めていけるように指導していきます。寒暖の差が激しい季節ですので、体調管理など御家庭での御協力もよろしく願います。

みんなでがんばるプロジェクト ステージ4「よりよくほんだん」

- ①クラスや学校がよりよくなるために、自分から考えて行動している。
- ②めあてに向かって学年・クラスで協力し、安全に運動している。
- ③目指す授業像に向かって授業に参加している。

★自分たちの現状を見直し、目標を達成するためにどんな手立てが必要なのかを具体的に話し合っていきたいと思います。自分たちで判断してより良い集団作りができるように、支援していきます。



お知らせ

- 9月号の学年便りでお伝えしました、「コンパス」を使う算数の学習が11月から始まります。使用する日は、各クラスの週予定でお知らせいたしますので、名前を書いて持たせてください。
- 社会科見学（11/9（木））は学区内のお茶工場に見学へ行きます。後日お便りを配付します。
- 購買では朝7：45～7：55の間のみ対面販売を行っています。なお、封筒を使用しての販売も継続して行っています。（封筒は事務室前にあります。）
- 11月の図工は紙版画の学習をします。紙版画についてお便りを配付しましたが、教科書などを御確認いただき、材料を集めておいてください。

運動会に向けて

15日（木）の1・2時間目に運動会があります。先月の終わりから運動会の練習が始まりました。子供たちは、家の人に仲間と協力している姿や、成長した姿を見てもらいたい！という気持ちで、一生懸命練習をしています。運動量が多くなる分、疲れが出ることがあるかもしれません。いつもより、「早寝・早起き・朝ご飯」を意識していただくと助かります。競技内容については、後日配付する学年便り〔運動会号〕をご覧ください。

レジャーいす…運動会の当日、応援席として使用します。名前を書いて、10日（金）に持たせてください。

赤白帽子…赤白帽子の紐が伸びると、走っているときに取れてしまうことがあります。お子さんが全力で競技ができるよう、紐の確認をお願いします。



☆学校徴収金のお知らせ☆

	6日（月）
給食費	8,800円
振替手数料	22円
合計	8,822円

※残高の確認をお願いします。

筆箱の中身について

年度初めに配付した、「南っ子学習ルール」に筆箱の中身が示されています。

- ・鉛筆5～6本 ・じょうぎ
- ・赤青鉛筆1本 ・消しゴム
- ・ネームペン（マーカーやボールペンは使いません。）

子供たちが学習に集中して取り組めむように、不要物がないかお子さんの持ち物を御確認ください。